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中華民國測繪業商業同業公會 

第四屆第十次理監事聯席會議 
 

一、開會時間：中華民國 108年 12月 13日(星期五)下午 2時 00分 

二、開會地點：台中高鐵食堂-台中高鐵(台中市烏日區站區二路 8號) 

三、出席人員：應出席人數(理事)13人、實到人數 9人，應出席人數(監事)3人、

實到 2人。 

四、上級主管機關派員： 

五、報告事項：1.本會參加 108年 11月 26日至 12月 1日在印尼雅加達舉辦「第 72

次東南亞測繪協會理事會議暨 2019 年印尼測量師協會年度大會

(FIT ISI Annual Surveyor Forum 2019)」事宜。 

2.本會於商總第十屆第三次會員大會中提案「有關農航所購機案，浪

費公帑並嚴重打擊民間業者生存空間」案。 

六、提案討論： 

  提案一  

案  由：有關中華測繪聯合會會代表事宜。 

說  明：已於公會理監事 LINE群組裡詢問意見，同意由徐明鎰理事代表公會

成為中華測繪聯合會會代表。 

決  議：通過。 

 

七、臨時動議： 

  提案一  

案  由：有關繳交年度會費及新年度證書辦理情形。 

說  明：公會已於 12月中旬寄發會費繳費通知單及新年度證書給各會員，俾

利會員在新年度開始即能參與政府採購標案，依以往年度辦理情形

僅有極少數會員未依繳費期限繳納，將請秘書處積極處理並 Email

通知各理監事。 

決  議：通過。 



  提案二  

案  由：有關參與東南亞測會協會事宜後續的推動方案。 

說  明：本公會已於 2015 年 7 月正式加入東南亞測會協會(AFLAG)，成為東

協組織的正事會員，並於 2017年 8月、2019年 8月由高治喜理事長

當選為該學會理事代表，期間每次理事會議皆有出席參加並代表台

灣測繪界與防救災產業與東南亞人士交流及商情蒐集，也邀請台灣

政府官員(內政部地政司、農委會水保局、經濟部地調所)與會及發

表國期報告。此外，本會張瑞隆與賴澄漂 2 位理事非常積極參與東

南亞測會協會事務，並與東南亞測會協會各國重要人士建立深厚情

誼。 

決  議：高治喜理事長將於 2020年 8月卸任，希望繼任理事長能繼續參與東

南亞測會協會事務，維持本會與該組織的持續交流。 

  提案三  

案  由：有關農航所購機案，浪費公帑並嚴重打擊民間業者生存空間乙案，

請本會王啟鋒常務理事持續關切並擬定對策。 

說  明：108 年 11 月 4 日中華測繪聯合會王啟鋒會長邀請國內各測繪業公會

及普通航空業業者至立法院陳情，由管碧玲委員接見並舉行協調

會，除民間公會代表外，尚有林務局、農航所、國發會、水利署等

政府機關代表參加，雙方表達各自立場後，會議主席管碧玲委員建

請政府機關考量民間業者生存壓力，建議農航所考量朝向採購 1 架

飛機規劃，將部分工作委民間業者協助政府辦理各項經濟建設、房

救災業務，達到政府扶植民間產業的美意。 

決  議：目前農航所回函答覆管碧玲委員內容仍是不顧民間業者生存空間，

執意要花費 16多億公帑採購租賃 2架航測飛機。請王啟鋒常務理事

持續關切此事並擬定對策，本會將全力支持中華測繪聯合會爭取產

業發展的決議。 

 

 


